

図書委員会 本の読み聞かせ

昨日11日(月)の給食中に、図書委員会による、本の読み聞かせについてのお知らせがあり、その現場に向かいました。そこでは、図書委員会による読み聞かせが行われていました。図書委員による読み聞かせは、低・中・高学年に合った本を紹介して、読書に興味をもってもらおうと、図書委員会の子供たちが頑張っています。図書委員の子供たちは、読み聞かせに向けて、練習してきた成果を発表しました。昨日は低学年の子供たちが、わくわくした気持ちでの読み聞かせとなりました。

図書委員会の皆さんは、読み聞かせで使う本を選ぶことから始まり、自主練習や図書担当の井上先生・市野瀬先生との打ち合わせを経て本番を迎えます。声の大きさや気持ちをどう込めるのかなど、今後役に立つ学びにもなったと思います。因みに、中学年は先週金曜日、高学年は今日、読み聞かせを行う予定です。



体育委員会 的当てゲーム

昨日は、体育委員会もイベントもありました。体育委員会は「的当てゲーム」を運動場で行っていました。コーンを的に見立てて台の上に置き、それをドッジボールで狙うというゲームでした。昨日は中学年の子供たちを対象に行っていましたが、子供たちは、ボールを思いきり投げたり、少しコントロール重視でボールを投げたりしながら、それぞれに合った工夫して、的に狙っていました。的にボールが当たったときには、ガッツポーズをして、「ウォッシャー！」という喜びの音も聞こえてきて、体全体を使ってのびのびとゲームを楽しんでいました。体育委員会の子供たちと兒玉先生・余宮先生とで打ち合わせを重ね、先々週は高学年、今週は中学年、低学年と順次行うそうです。



学校百景②③ 黄色門の児童会目標

黄色門の横の花壇に、今年も企画委員会の子供たち手作りの児童会目標の看板が設置されました。児童会目標の「🎯 目標に向かって、👥 共にはげまし合い、👓 役割バッチリ 🧐 わくわくする帯山西小学校」という文字と、帯西レンジャーの絵が、ペンキで描かれています。企画委員会の子供たちが、担当の城下先生・大山先生と話し合いながら、委員会の時間や休み時間を使って、丁寧に作ってきました。今年の看板は、雨に負けないように防腐処理されている板が使われているので、長持ちしそうです。児童会活動の目指す方向性が見えてきて、有難いです。

